## Alles, was das Kinderherz begehrt



Die Frühjahrs-Secondhand-Basare haben wieder Hochkonjunktur. Begonnen hat der Fahrzeug- und Spielwarenbasar des "Haus des Kindes" am vergangenen Samstag von 10-12 Uhr im großen Saal der Walderholung. Dort wurden neben Spielsachen und Fahrzeugen aller Art für Kinder von 1-10 Jahren auch Autositze und Kinderwagen an die Frau/Mann gebracht. Schon am Samstag begann ein emsiges Treiben, als die Verkäufer ihre Sachen anschleppten und sich unter Aufsicht einen Platz zum Auslegen oder -stellen aussuchten. Da waren Hunderte von Puzzles ausgestellt, Ritterburgen sowie Kasperltheater, Autos, Schaukelpferde, Kinderautositze und Kinderwagen sowie Puppen mitsamt den dazugehörigen Kleidern. Musikkassetten reihten sich neben DVDs und CDs. Ein riesiges Angebot von sehr gut erhaltenen Fahrrädern für jedes Alter ab 15 Euro und die dazu gehörigen Helme ab 2 Euro durften nicht fehlen. Am Samstag dann konnte man an den Kassen lange Reihen von Käufern mit zufriedenen Gesichtern beobachten, die sich gerne noch zu einem Schwätzchen bei Kaffee und selbst gebackenen Kuchen verweilten.

Weiter geht es schon am 17. März mit einem Secondhand-Basar der prot. Kindertagesstätte 1 von 10-12 Uhr im Pfarrer Jakob-Fuchs-Haus, desgleichen am 24. März vom prot. Kindergarten 2 im Johannes-Bähr-Haus von 11-13 Uhr. Der Förderverein der Grundschule "Im Mandelgraben" ist am gleichen Tag von 10-14 Uhr mit einem Flohmarkt "Alles fürs Kind" präsent.

(Amtsblatt vom 15. März 2012) (Text und Bild: Gerd Deffner)